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ゲストスピーチ　ＤＥＧＡＭ様（仮）

   10月 31日（火）

   10月 17日（火）
   10月 24日（火） 黒豚賞味例会（夜・東京第一ホテル鶴岡）

祝日休会

   10月 10日（火） 祝日休会

令和５年９月26日（火）   第3029回  例会   （本年度第９回）
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９月の花
　９月の誕生花はリンドウで秋を代表する花です。
花言葉は「悲しんでいるあなたを愛する」「正義」「誠
実」。
　今回は私たちの暮らしの中でとても身近な花のコ
スモスをとりあげます。
　原産国は熱帯アメリカで花言
葉は「乙女の真心」「調和」「謙虚」
です。
　コスモスは別名秋桜といい、
郊外などにピンク、濃いピンク、白などのコスモス
が一面に群生している様は見事な眺めです。その季
節になるとテレビなどでよく報道されます。
　一本の花、一個の花は一見か弱く頼りなさそうに
見えますが、秋風にそっと揺れる多くのコスモスは
とてもきれいで私の大好きな花一つです。
　この花は日当たりと風通しが良い場所であれば土
質を選ばず、こぼれ種で毎年元気に育ちます。
　アイドル歌手、山口百恵さんの代表歌のひとつ「コ
スモス」の歌詞の一節に、「淡紅（うすべに）のコ
スモスが秋の日の何気ない陽溜に揺れている～」と
ありますが、この歌詞は暖かい日の当たる縁側に嫁
ぐ前の娘とそれを思いやる母、それに庭の隅にそっ
と咲くコスモスといったものです。
　他に、キバナコスモスは濃い黄色の花を咲かせる
ため、上記のコスモスとは違う印象を受けますが花
の形は同じです。原産国はメキシコで花言葉は「野
生美」「幼い恋心」。このコスモスは暑さには強いで
すが低温、日照不足だと花付きが悪いです。
　チョコレートコスモス、黒みがかった赤や紫色の
一重咲の花でチョコレートのような香りのあるのが

特徴です上記のコスモスは一年草ですがチョコレー
トコスモスは多年草です。原産国はメキシコで花言
葉は「恋の終わり」「恋の思い出」です。

☆10 月 7日（土）東京東江戸川 RC の創立 55 周年
　記念式典に 6名が参加されます。
☆10月13日（金）第2回インターアクト連絡協議会、
　寒河江市で開催されます。
☆10月 15日（日）第 2グループゴルフコンペを開
　催します。参加者は 2 名と少ないので、腕に自
　信のある方の参加をお願いします。
☆11 月 11 日（土）～ 12 日（日）第 2800 地区地
　区大会がやまぎん県民ホールで開催されます。
　締切は 9 月 29 日、こちらも多数の参加をお願い
　します。
☆市民憲章全国大会の整理券が 3 枚あるので、希
　望の方、ぜひ参加してください。記念品あり。

ロータリー情報・広報委員会　本 間　厚 委員長
　本日のインフォーマルミー
ティングのテーマについては
冨田会長とクラブ広報理事の
近藤さんに相談し、お知恵を
拝借しました。
　今回は「ロータリー活動の
認知度を上げるためには何を
すべきか」というテーマにつ
いてディスカッションをしていただきたいと思いま
す。
　ロータリーの活動については、一般の方々の認知

度はまだまだ低いのではないかとの仮説のもと、
ロータリー活動に関心を持ってもらう、また一般に
浸透させるにはどのようにしたら良いか、これまで
の活動だけではなく、新たな活動のアイディアを出
していただけたらと考えております。
　ロータリークラブとは一言で言えば、自分の職業
を通じて奉仕活動を行う組織であるわけですが、一
般の方々にお聞きすると、ロータリークラブの存在
はまず知ってます。では何をする組織なのですかと
尋ねた場合に、残念ながら何か毎週昼ご飯を食べた
り、また時々みんなで集まって飲食をしている親睦
団体というイメージが強いのかとも思います。これ
までも何か活動を行った際には、地域の新聞等マス
メディアに連絡をして、新聞等に掲載をこちらから
お願いをしているわけですが、奉仕活動を行ってい
る組織ですので、自ら私たちはこういう奉仕活動を
行っていますと宣伝することなく自己アピールでき
れば、奉仕活動を通じてそこで知り合った方々、活
動を共にした人たちから自然と色々な話もつながっ
て、多くの人たちが鶴岡ロータリークラブはこんな
有益なためになる活動しているんだという話が広が
れば、それに越したことはありません。しかしなか
なかそのように至っていないというのが現実です。
どんな活動を行っているかを知ってもらい、ロータ
リークラブを理解してもらうことが今後の最大の課
題でもあります。会員増強にも少なからず影響を与
えるものと考えます。当クラブが単独でできること、
他クラブと協力して行うこと、何でも結構ですので、
テーブルごとにディスカッションしていただいて、
より良いアイデアを出していただけたらと思います。

☆テーブル発表☆
第一テーブル　菅 野  秀 綱 君
　イベントの都度荘内日報に
掲載しているが認知度は低い。
そこでイベントの範囲を広げ、
出来るだけ共同で行い、継続
的に年数回行ってはどうか。
そのことで市民の目につきや
すくなり見える化が図れる。
イベントでのロータリーのぼ
り旗も有効活用できる。

第二テーブル　末 次  大 介 君
　認知度向上のためにでた意
見は以下のとおり。
　・SNS を活用して RC の活
　　動を PRする。
　・講演会などのイベントで
　　は一般の人も呼び込む。
　・子ども、子育て世代への
　　イベントがある場合は積
　　極的に協賛する。
　・荘内日報だけではなく鶴岡タイムス、コミュニ
　　ティ新聞へも寄稿する。
　・インターアクトの活動については周辺に教師・
　　親・生徒がいるので積極的なアクションが有効。

第三テーブル　菅 原  成 規 君
　新聞等に記事を出している
が限界がある。地元の人々を
巻き込んだ活動が大事だと思
う。SNS を活用した発信も有
効ではないか。認知度が上が
れば会員増強にもつながるの
でロータリアンとしての自覚
をもって活動することが何よ
り重要と考えている。

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子

インフォーマルミーティング

冨田喜美子君　インフォーマルミーティングの進行ご苦労様で
す。ありがとうございました。

菅原　成規君　ガバナー特別賞をいただきました。大久保年度
です。

佐藤　孝子君　お休みが多くてすいません。

幹 事 報 告 幹事／菅原 成規
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